

17-jährige Vomperbacherin blieb unverletzt

Schutzengel für Caroline bei Absturz



VOMPERBACH/INNSBRUCK (kö). Angesichts dieses Flugzeugwracks ist es kaum zu glauben, daß die 17jährige Pilotin Caroline Kindl aus Vomperbach unverletzt blieb. Die HTL-Schülerin war Sonntag auf der Nordkette bei Innsbruck in ei-

nen Wald gestürzt. Caroline ist seit heuer Mitglied beim ISV und hatte schon einige Flug erfahrung. „Mein Fehler war aber mit Sicherheit die zu geringe Flughöhe“ erzählt die Vomperbacherin, die erst vor einer Woche Geburtstag hatte. Fotos: Köchler